

Eln asegura que está listo hace un año para negociar

Las declaraciones fueron hechas por alias Gabino en un video subido por el grupo armado.

El máximo comandante del Eln aseguró que las condiciones para una negociación “son mejores que en los procesos anteriores, porque hoy la sociedad siente más esa urgencia y están reclamando ser protagonistas en ella, eso es garantía para sus alcances”.

Además aseguró que aún existen obstáculos como el hecho de que el Gobierno considere que “paz es desmovilización de la insurgencia, mientras que para las mayorías y la insurgencia misma, la paz se logra cuando las causas que originaron el conflicto armado y el alzamiento en armas se superen o por lo menos que se abra el camino parairlas superando”.

Nicolás Rodríguez, alias Gabino, agregó que todo depende de quienes conforman el poder del país. “Los señores del poder deben reemplazar el terrorismo de estado que hoy se impone y que cercena los desarrollos de la oposición política por la democracia de nuestro país”.

El líder guerrillero dio a conocer también que ya están designados los negociadores de la organización para adelantar acercamientos con el Gobierno.

“Hay designados dos comandantes del nivel nacional del Ejército de Liberación Nacional y tres comandantes de región para los diálogos con el Gobierno”, aseveró Gabino.

www.eltiempo.com/politica/proceso-de-paz/negociaciones-de-paz-con-el-eln/15309697